



Signataire : Souheil Sayegh

Date de dépôt : 15 décembre 2023

Question écrite

Est-ce que les arbres sont plus verts ailleurs ?

A l'heure du bilan carbone, de l'hypercontrôle des déplacements et de l'empreinte carbone, à l'heure où le consommateur local prend le dessus sur le consommateur mondial, quelle vision pour Genève au niveau de l'aménagement arboré cantonal ?

L'intention du canton et des communes de planter des arbres chaque fois que c'est possible est louable et mérite notre soutien.

Sur le plan général, les projets réalisés sur le canton sont nombreux. Mais sont-ils GRTA-compatibles en travaillant avec les producteurs locaux ?

Mes questions sont donc les suivantes :

- *Combien d'arbres ont été plantés dans le canton et dans les communes en 2023 ?*
- *Dans le cadre des soumissions dans le canton et dans les communes, quelle est la provenance de ces végétaux ? Les producteurs sont-ils locaux ? GRTA ?*
- *Ces soumissions ou projets tiennent-ils compte des essences locales ou des « stocks » présents chez les producteurs locaux pour les aménagements proposés ?*
- *Pour les chantiers des trams Lancy et PLO, le quartier de l'Etang ou Belle-Terre (les Communaux d'Ambilly) (liste non exhaustive), quelles sont la provenance de production et l'essence des arbres plantés ?*
- *Comment se détermine le choix de l'arbre qui sera planté si sa provenance est étrangère (sur photo, déplacement sur place, vidéo...) ?*

- *Est-ce que les chantiers actuels et futurs travaillent avec les producteurs locaux et planifient des contrats de culture ?*

Que le Conseil d'Etat et ses services soient remerciés de leurs réponses.